



PRESSEMITTEILUNG

Krumbach, den 01.09.2023 - von Andreas Glogger*



Eingang zu den Büroräumlichkeiten in der Villa Landauer - Augsburg

GLOGGER & PARTNER eröffnet weitere Niederlassung in der Stadtmitte von Augsburg

Auf Basis der sehr guten Geschäftsentwicklung der letzten Jahre expandiert die familiengeführte Vermögensverwaltung GLOGGER & PARTNER nun auch in Augsburg. Am 01.09.2023 öffnet die neue Niederlassung in der Villa Landauer in Augsburg. Der neue Standort wird geleitet von Vermögensverwalter Wolfgang Geissler, der somit unser Team verstärkt. Zuvor wirkte er als Mitarbeiter im Wealth-Management und Privat-Banking bei der HVB in Augsburg mit. Durch die weitere Niederlassung sind wir neben den Standorten in Krumbach, München, Stuttgart, Heilbronn-Franken nun noch näher bei den Mandanten im Raum Augsburg. Die Landauer Villa ist ein historisches Wahrzeichen von Augsburg und ein Ort an dem Innovation sowie Geschichte aufeinandertreffen.

Hinweise zum Autor:

- Geschäftsführender Gesellschafter der GLOGGER & PARTNER Vermögensverwaltung GmbH
- Geschäftsführer und Verwaltungsratspräsident der GLOGGER Vermögensverwaltung AG
- Vorsitzender des Investmentkomitees; Interviewpartner der Dt. Börse Frankfurt
- Dozent der Universität Liechtenstein, Lehrstuhl Finanzwissenschaften
- Autor des Buches „Die erfolgreiche Geldanlage – Machen Sie nicht die Fehler, die viele Anleger machen!“